



令和5年5月発行

風薫る過ごしやすい季節になりました。

新学期が始まって1か月たちました。「マスクの着用は自由」になりましたが小中学校では大半の子ども達がマスクをしているそうです。さまざまな理由で外したがない場合もありますので病児室でも子ども達の気持ちに寄り添っていきたくと思います。

先月の山日新聞に人口10万人当たりのコロナウイルス感染者数が山梨県は全国最多との報道がありました。時期的な移動や観光客の増加、接触機会が増えていることが原因と考えられるとしています。その後感染者数は徐々に減少傾向とのことですが新型コロナウイルスは根絶していないので気を付けながら終息が待たれる日々です。

はしか・風疹接種率低下

予防接種推進専門協議会は、はしか・風疹を予防するMRワクチンの定期接種を受けた子どもの割合が低下しているとして接種の呼びかけを始めました。

新型コロナウイルス流行に伴う受診控えが影響しているとみられ「これから感染が広がる可能性がある」とのことです。発症すると脳炎を起こすことがあるほか、妊婦が風疹のウイルスに感染すると胎児に影響が出ることもある。どちらのウイルスも感染力が強いので未接種の子どもは定期接種を受けてほしいとのことです。(4/5 山日新聞から引用)



ある日の出来事

♥ 感冒で入室した3歳の男児。熱も下がり元気になり給食をお代わりにしました。お迎えのお母さんとお話すると「昨日まで食欲がなく心配していました」と安心した様子でした。

♥ 8か月の女児が感冒で入室。初利用の時はお座りはできましたがまだ「ハイハイ」はできませんでした。10か月になって利用の時には「ハイハイ」だけでなく「つかまり立ち」もでき成長の早さに驚き嬉しく思いました。

「こども家庭庁」発足

4/1 発足した「こども家庭庁」は①経済的支援の強化②保育サービスの拡充③働き方改革の3本柱を掲げています。子どもを取り巻く環境が整い若い世代が希望を持って子育てができる社会の実現。子育てを家庭だけの責任にせずどんな立場の人にも支援の手が届くようにするそうです。

「病児保育室ドリーム」も今まで以上にご家庭に寄り添い、子育て支援を行いながら子ども達の成長を見守っていきたくと思います。

げんきキッズクリニック



げんきゆめほいくえん

病児保育室 ドリーム

山梨県中巨摩郡昭和町河東中島748-1

TEL:055-268-5578 FAX:055-268-5598

<http://genkikids-clinic.com/>

ホームページより各種用紙（登録申込書・利用申込書・連絡票）がダウンロードできます